

Nombreux spectateurs au meeting aérien

Le Radio commande modèle club de l'Orléanais organisait, dimanche, son meeting aérien sur le terrain des Queues-de-Forêt.

Le public, venu en nombre, a pu assister, sous un radieux soleil et dans une ambiance de kermesse, aux prouesses des pilotes. Il a pu admirer l'extraordinaire technique des modèles réduits présentés.

« Capable de tondre la pelouse »

Du côté des prouesses, il y a eu celle de Thomas, 12 ans, qui, avec son hélicoptère 3D a réalisé un étonnant ballet aérien hip-hop. Commentaire de l'animateur : « Il est capable, en descendant très bas, de tondre la pelouse ». Un virtuose.

De nombreuses machines étaient présentées. Le quadricoptère de Pascal, un modèle unique, issu de la série télévisée « Cosmos 1999 » et les hélicoptères



impressionnants de Bernard. L'un d'entre eux a demandé, de sa part, 2.000 heures de travail. Le claquement de ses pales et le bruit de son moteur n'ont plus rien à voir avec le bourdonnement de la plupart des appareils.

Parmi la cinquantaine de pilotes présents, dix venaient du club de Bastogne (Belgique), avec lesquels les Orléanais se sont livrés à la traditionnelle bataille d'ailes volantes. Christophe, l'un des pilotes belges, apprécie la

convivialité et l'ambiance du meeting orléanais.

« Top Gun »

La nouveauté de ce rendez-vous résidait dans une version de « Top Gun », avec un exercice d'appon-tage sur une maquette de porte-avions. Le public a pu évaluer la précision des

pilotes et mesurer la difficulté de faire se poser les avions sur une piste étroite de six mètres de long. Et puis les enfants n'avaient pas été oubliés, par les organisateurs avec le classique lâcher de bonbons. ■

Christian Fer